

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 215
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 2. September 1937.

Botschafter Morgado in Wien.

Mittwoch unternahm der auf der Durchreise vorübergehend in Wien weilende chilenische Botschafter in Madrid, Excellenz Aurelio Nunez Morgado, der als Doyen des diplomatischen Korps in Madrid eine führende Rolle in der Flüchtlingsfürsorge während der gegenwärtigen spanischen Wirren spielt, eine Rundfahrt zum Besuche städtischer Einrichtungen auf dem Gebiete des Wohnungs- und Fürsorgewesens. Der Botschafter äusserte sich in sehr anerkennenden Worten über das Gesehene und bat, dem Bürgermeister seine Glückwünsche zu den geschaffenen Werken zu übermitteln.

Fremdenbesuch im Wiener Rathaus.

Im August 1. J. besichtigten insgesamt 1.988 Reisende die Sitzungs- und Festsäle des Wiener Rathauses. Es waren dies 313 Einzelbesucher und 1675 Besucher in Gruppen. Die Gäste stammten aus den österreichischen Bundesländern, ferner aus Ungarn, der Tschechoslovakischen Republik, England, Frankreich, Deutschland, Schweiz, Holland, Belgien, Bulgarien, Skandinavien, Italien, Polen, Amerika, Australien, Persien und China.

Freigabe der Hauptallee für Personautos während der Herbstmesse.

Das Besondere Stadtamt II hat mit Genehmigung des Bundesministeriums für Handel und Verkehr die Prater Hauptallee anlässlich der Wiener Herbstmesse vom 5. bis einschliesslich 12. September vom Praterstern bis zur Rotundenbrückenallee in der Zeit von 8 Uhr bis 21 Uhr für Benzinkraftfahrzeuge mit Ausnahme von Kraftträdern, Last- und Gesellschaftswagen freigegeben.

Die Nummerntafel für das Fahrrad lösen!

Der Wiener Magistrat macht darauf aufmerksam, dass nach den Bestimmungen über die Wiener Fahrradabgabe vom 16. September d. J. an alle abgabepflichtigen Fahrräder ein Abgabekennzeichen tragen müssen. Voraussichtlich wird der Andrang zur Lösung der Abgabekennzeichen in den letzten Tagen sehr stark sein. Um bei der Anmeldestelle nicht warten zu müssen, empfiehlt es sich für die Radfahrer, die bisher noch kein Abgabekennzeichen gelöst haben, die Anmeldung womöglich schon in den nächsten Tagen bei der Bezirkshauptmannschaft ihres Wohnortes vorzunehmen. Die Mitnahme des Fahrrades zur Anmeldung ist nicht erforderlich, ebenso nicht das persönliche Erscheinen des Fahrradbesitzers. Es ist ohne weiteres möglich, dass ein Bote das ausgefüllte Anmeldeformular in der Bezirkshauptmannschaft abgibt und gegen Entrichtung des Abgabebetrages das Kennzeichen behobt.